

# Kunjungi Koramil Tinambung, Dandim Polman Harap Sinergitas Tetap Terjalin Dengan Baik

**M Ali Akbar - [SULBAR.UPDATES.CO.ID](http://SULBAR.UPDATES.CO.ID)**

Jul 18, 2023 - 17:46



Polewali - Komandan Kodim 1402/Polman, Letkol Czi Sabar Chandra Gufta Panjaitan, S.Sos, Didampingi ketua Persit KCK Cabang XXXVII Dim Polman Ny. Delli Sabar Panjaitan, lakukan kunjungan kerja di Koramil 1402-04/Tinambung, Selasa (18/7/2023).



Terima kasih atas sambutannya, Ini kunjungan perdana saya di Koramil jajaran dan merupakan kehormatan bagi saya sebagai warga baru di Polewali mandar. Kata Dandim 1402/Polman Letkol Czi Sabar Chandra Gupta Panjaitan, S.Sos.

"Saya bangga dan berterima kasih disambut luar biasa, Hadir forkopimcam, para kepala desa kepala sekolah di wilayah Koramil 1402-04/Tinambung," Bebernya.

Ini membuktikan bahwa sinergitas dan komunikasi antara semua unsur di wilayah berjalan dengan baik.

"Sinergitas tidak hanya semboyan saja namun terlihat nyata di lapangan," Ungkap Letkol Sabar Panjaitan.

Lanjut dikatakan Lulusan Akmil 2003 itu bahwa, Kolaborasi di lapangan dengan semua pihak merupakan kunci kesuksesan tugas-tugas kewilayahan yang muaranya adalah meningkatkan kesejahteraan masyarakat.



Dandim juga menyampaikan bahwa, Ketahanan wilayah aspeknya cukup luas bagi aparat kewilayahan, termasuk diantaranya membantu peningkatan kesejahteraan masyarakat di wilayah tugasnya.

Menjadi solusi untuk mengatasi kesulitan yang dialami masyarakat, semua ini tidak dapat dikerjakan sendiri, untuk itu perlu sinergitas dengan semua pihak pemerintah kecamatan, Desa, Babinsa Babinkamtibmas dan juga tokoh masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, Dandim selaku warga baru di Polewali Mandar juga memperkenalkan diri bersama keluarga.

"Harapan kami selaku warga baru di Polman tidak sekedar menjalankan tugas semata, namun kami juga berharap diterima menjadi keluarga masyarakat Polewali mandar," Harapnya.

Selaku warga baru, kami tentu butuh masukan dari semua pihak dalam menjalankan tugas, dan koordinasi dan sinergitas betul betul terlaksana.

Tentu dalam menjalankan tugas ada tantangan dan rintangan namun dengan kerjasama dan sinergitas tentu semua bisa kita kerjakan.

Diakhir sambutannya, Dandim juga berpesan kepada anggota agar membina keluarga yang harmonis.

"Dari keluarga yang harmonis, dari situ pula memulai bertugas dengan baik dan maksimal," Tandasnya.

Dalam kunjungan perdana Dandim Polman ke Koramil Tinambung, juga didampingi oleh Kasdim 1402/Polman Mayor Inf Ahmad T, S.Sos., M.Si, Perwira staf Kodim serta pengurus Persit KCK Cabang XXXVII Dim Polman dan juga dihadiri oleh forkopimcam, Para kepala Desa dan para kepala sekolah di wilayah Koramil 1402-04/Tinambung. (Zik).